
 

 

2ª Reunião Ordinária do Comitê de Investimento – IPREMAR – 2020 

No décimo terceiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às 9 horas, nas 

dependências da Sede do IPREMAR, sito à Rua Bom Jesus nº 225, Bairro Centro, neste 

Município, realizou-se a reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do IPREMAR. 

Estiveram presentes: Dilma Alexandre, Claudiney Sprotte Pires, Rubens Correa Soares, 

e a Diretora Executiva Sheila Cristina Anacleto. O Comitê iniciou a reunião com a 

aprovação das aplicações e resgates realizados até a presenta data, na sequencia, 

considerado que nem todos os membros do Comitê estavam na primeira reunião dos 

Conselhos, que aconteceu em fevereiro/2020, a Diretora Executiva informou que levou 

até os conselheiros a dificuldade que o Comitê teve em janeiro/2020 para alocar os 

recursos em virtude dos limites impostos na 4º reunião extraordinária dos conselhos 

(títulos públicos limite até 10% em cima do valor definido na alocação objetivo 59,99% 

até 69,99%, renda variável limite máximo de 20% do valor a ser atingido na alocação 

objetivo 7,50%, até esses valores não é necessário chamar o conselho previdenciário),  

Compreendendo que impor limites além do que já prevê a Política de Investimentos 

acabaria por engessar e atuação do Comitê a situação e tendo o senhor Ronaldo, da 

LDB, esclarecido as dúvidas de alguns dos Conselheiros, esses limites foram revogados, 

desta forma basta cumprir os limites estabelecidos na Política de Investimentos. Em 

seguida em seguida discutiram acerca do cenário atual, e vislumbrando a expectativa de 

crescimento do País em virtude da reforma da Previdência, das obras de infraestrutura 

em andamento, e outras reformas que já começam a ser discutidas, além da ênfase que 

o Ministro da Economia dá em “enxugar” os gastos públicos, o Comitê decidiu alocar R$ 

500.000,00 no FI Ações Caixa Dividendos, R$ 500.000,00 no FI FIC Ações Valor 

Dividendos da Caixa, e o valor referente a taxa administrativa e demais recursos serão 

alocados conforme disponibilidade e necessidade da Diretoria sendo apresentados na 

próxima reunião. Considerando a necessidade de flexibilidade ao realizar as 

movimentações financeiras, os membros do Comitê mantiveram as demais aplicações e 

resgates a cargo da Diretoria, conforme julgarem necessário, sendo apresentadas na 

próxima reunião para análise e aprovação deste Comitê. Sem mais para o momento, deu-

se por encerrada a reunião com a lavratura desta ata que após lida e aprovada, vai 

assinada pela Diretora Executiva, e pelos demais membros do Comitê.  
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